

MEILLEURS VŒUX
2023

40^{ans}
DE DIPLOMATIE FRANCOPHONE



Meilleurs vœux 2023

40 ans, c'est le bel âge ! Wallonie-Bruxelles International (WBI) fête les 40 ans de la diplomatie francophone.

Cet anniversaire est l'occasion de célébrer les moments forts de la construction de la diplomatie des entités fédérées francophones. WBI a été conçu par le législateur pour assurer le rôle, en quelque sorte, de Ministère des Affaires étrangères de la Belgique francophone avec une double mission - diplomatique et opérationnelle - qui vise à assurer le rayonnement des Wallons et des Francophones sur la scène internationale.

En 40 ans, la diplomatie francophone a renforcé son soutien aux acteurs, opérateurs, talents et aux valeurs de la Wallonie et de la Fédération Wallonie-Bruxelles grâce à de nombreux dispositifs d'aides et à ses réseaux diplomatiques et sectoriels.

Prête à repartir pour de nombreuses années de diplomatie et de coopération, l'équipe de La Délégation générale Wallonie-Bruxelles au Québec vous souhaite un joyeux temps des fêtes et une bonne année 2023 !



Délégation générale
Wallonie-Bruxelles
„QUÉBEC

